

La Unidad de Transparencia, elimina datos personales clasificados como confidenciales contenidos en las solicitudes de información recibidas ante el Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, siendo los siguientes: Correo electrónico, domicilio particular y número de teléfono del solicitante, en su caso. Fundamento legal: artículos 3 fracción XXVI, 149, 155 fracción III, 156 y 165 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, en relación con los numerales Trigésimo Octavo, Quincuagésimo Segundo, Quincuagésimo Tercero, Quincuagésimo Noveno, Sexagésimo Segundo y Sexagésimo Tercero de los Lineamientos general en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como la elaboración de versiones públicas. Lo anterior, previa declaratoria de clasificación aprobada por el Comité de Transparencia de este Instituto, según resolución de fecha 05 de abril de 2017.



Lic. Claudia Zamudio Beltrán
Jefa de la Unidad de Transparencia del IEES

.

De: Acceso a la Información del IEESinaloa <informacion@ieesinaloa.mx>
Enviado el: miércoles, 20 de abril de 2016 06:34 p. m.
Para: 'aldo rodriguez'
Asunto: RE: Mensajes texto a celular

C. Aldo Rodriguez

En Relación a su solicitud de información, realizada a este órgano electoral, le informo los ciudadanos podrán inconformarse sobre la violación de protección de datos personales ante el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) 01 800 835 4324 , o ante la Comisión Estatal para el Acceso a la Información Pública. Dom. Edificio Country Courts Blvd. Pedro Infante 2911 Pte. Desp. 304 Desarrollo Urbano Tres Ríos 80020, Culiacán, Sinaloa. Teléfonos (667)758-6820 Lada sin costo 01 (800) 830-4855

Lo anterior de conformidad con los artículos 1, 2, 4, 7, 8, 29, y 31 de la Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

Reciba un cordial saludo, reiterándole que estoy a sus órdenes.

A T E N T A M E N T E
LIC. CLAUDIA ZAMUDIO BELTRÁN
JEFA DEL AREA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA

-----Mensaje original-----

De: aldo rodriguez [REDACTED] Enviado el: sábado, 09 de abril de 2016 09:06 p.m.
Para: informacion@ieesinaloa.mx
Asunto: Mensajes texto a celular

Hola buenas noches, de antemano gracias por su atención a mi correo electrónico.

El motivo que tengo es que constantemente me llegan mensajes de un candidato a gobernador por parte del PRI aquí en Sinaloa, pero nunca proporcione mi numero celular para recibir esta propaganda, agregando que no pertenezco a ese partido político, ante esta situación ¿que debo hacer? O ¿a quien debo acudir? Si desean puedo anexar los múltiples numero telefónicos que me envían estos molestos mensajes de propaganda política indeseable para mi

Muchas gracias

[REDACTED]